

Organización Amistosa Amante de la Tierra

Presidente de dicho ELFO
Hon. Prof. Rikio Kaneko



Por iniciativa mía se creó una organización internacional el 22 de agosto de 2013: POCNA (Organización Pacífica para la Comunidad del Noreste de Asia) y, haciendo buen uso de mi experiencia allí, ahora por fin el día 1 de enero, este año logramos establecer una Organización amiga de la Tierra más inclusiva e innovadora.

La ELFO es más democrática que las Naciones Unidas: en nuestra ELFO no solo los Estados, sino también las autonomías y las personas pueden ser sus miembros. La membresía de ML (lista de correo) facilitará el carácter popular de ELFO porque los miembros de ML no tienen ningún deber, sino derechos (por ejemplo, un voto o participación en un evento).

Los PROPÓSITOS de estas organizaciones son: contribuir a la paz y el desarrollo de relaciones amistosas entre las naciones basadas en el respeto al principio de igualdad de derechos, y para ello: promover relaciones amistosas de organizaciones civiles y gente común, entre otros, a través de intercambios personales; y promover intercambios en el campo de la educación, ciencia, cultura, deportes y otros.

Uno de los principios más importantes entre los Asociados Amantes de la Tierra es respetar la amistad natural que se deriva del simple hecho de que somos seres humanos.

Órganos principales. Se establecerán como órganos principales de estas Organizaciones: Presidente, una Asamblea General, 23 Consejos, una Corte Amistosa Ama de la Tierra y una Secretaría primera etapa de su desarrollo. Habrá varios Consejos que podrán funcionar sobre la base de la gente común: un Consejo de Amistad, un Consejo Financiero e Industrial, un Consejo Educativo, Científico y Cultural, un Consejo de Turismo y Hotelería, un Consejo de Deportes, un Consejo de Juventud, etc.

Consejo Interestatal. Entre los 22 consejos, un consejo interestatal desempeñará un papel importante. En la actualidad hay más de 120 VIP y diplomáticos.

Consejo de Solidaridad. Mientras que el Consejo Interestatal está compuesto por VIPs y

Diplomáticos de carácter nacional, el Consejo de Solidaridad está formado por Diplomáticos de organismos internacionales como la ONU y miembros elegidos por la Asamblea General de la ELFO. El Consejo de Amistad es muy importante porque incluso en la época actual del siglo XXI ocurren muchos conflictos. El Consejo contribuirá a mitigar ese antagonismo, tratando de promover la amistad entre los pueblos del mundo.

La POCNA ha celebrado festivales internacionales. En octubre de 2015 comencé a organizar EHSA (Earth Home Stay Associates) que me llevó a ELA (Earth-Loving Associates). En la actualidad del coronavirus, estamos obligados a realizar e-Earth-Loving Festival, en el que muchos

El artículo 53 de la Carta de ELFO estipula la construcción de CASAS para la Paz, el Bienestar y la Amistad. Ya construí una CASA N.1 de este tipo en 2014.

El Consejo Financiero-Industrial contribuirá a estimular el comercio y los negocios, lo que contribuirá al desarrollo económico de una comunidad mundial mejor. En 2014 creé una empresa llamada Earth-Loving Company que espero apoyar a la familia ELFO.

Crear bancos amantes de la tierra es uno de nuestros objetivos.

Consejo de Deportes y Juegos. El juego Here Go se considera un juego ELFO. Un partido internacional de Go por Internet TV en mi CASA.

Earth-Loving Amicable Court. (ELAC) se ubicará en la India de la no violencia. Aquí el Dr. Prof. Sr. Sreenivasulu, Adv. La Sra. Chitranjali Negi y muchos otros abogados competentes son nuestros miembros.

Sede regional amante de la tierra

En el futuro habrá muchas RELHQ (dicha organización), aunque ahora existen las siguientes:

1. Sede general del sur de Asia en Nepal, Anuska Joshi es su representante.
2. Sede general del norte de África en Egipto, Ahmed El-Shaarawy es su representante.
3. Sede general de África occidental en Ghana, su representante es Ivo Arrey Mbongaya
4. Sede General del Océano Pacífico en Nauru, Chubasco Diranga es su Repr.

Asociación Nacional de Amigos Amantes de la Tierra Fueron creados en México, Nepal, Fiji, India y Japón